
ПРОТОКОЛ№ 5 от 17.01. 2024 г.
Онлайн заседания Технического комитета ОО ”Федерация воднолыжного
спорта и вейкборда Беларуси“ (далее Техком)
Начало19:30
Присутствовали: Семавин М.А.- председатель

Потэс И.С.- секретарь
Павлова О.Ф.

Отсутствовали: Турец И.А. по уважительной причине

Повестка дня
онлайн заседания техкома 23.12. 2024

Начало 19:30

1. Об организации семинара
2. Положение о соревнованиях на 2025г. Версия 6.1.
Семавин М.А., Потэс И.С.
3. Дополнительные вопросы

1. По первому вопросу М.А. Семавин сообщил о том, что Семинар
будет проходить в методическогом кабинете в РЦОП по легкой атлетике.
Работа ведется. Перенесен срок Семинара Б в связи с тем, что кабинет занят.

Списки первого и второго семинаров практически определены. Потэс
обратила внимание на отсутствие в списках некоторых активных судей.

Президиумом принято решение о размере взносов за участие в семинаре
для различных категорий участников.

Взнос за участие в семинаре Спортсмены и тренеры оплачивают за
участие в семинаре 50 белорусских рублей.

Судьи, которые прослушали семинар в 2024 году, сдали тест и приняли
участие в судействе не менее, чем 2 соревнований в сезоне 2024, оплачивают
стоимость семинара 2025г. в размере 50 белорусских рублей и ежегодный
взнос в федерацию не платят.

Граждане Республики Беларусь, которые хотят принять участие в
семинаре, но не являются членами федерации, оплачивают вступительный
взнос в федерацию 2 базовых величины (84 белорусских рубля), и стоимость
семинара - 50 белорусских рублей.

Граждане России оплачивают 150,00 Белорусских рублей за одного
участника.

Минске (обязательно указать фамилия, имя, отчество плательщика).



По вопросам оплаты контактировать: Ирина Турец irusikb(@rumbl�r.ru.
или телефон +375293491149. Вайбер

Квитанция об оплате предъявляется при регистрации.
Все участники получат материалы для работы на семинаре (таблицы

контроля скорости в слаломе и трамплине, другие необходимые для работы
материалы).

Взносы и средства ФВЛСВБ будут использованы для оплаты аренды
конференц–зала, аппаратуры, закупки канцтоваров и расходных материалов,
проведения кофе –пауз, организации культурной программы.

Все необходимые материалы для распечатки пересылать Семавину и
Ганевич.

2. Работа над положением на 2025 год закончена. Осталось выяснить
некоторые вопросы по финансированию с МСиТ. Этим займется А.И.
Ганевич.
Необходимо вывесить последнюю редакцию положения в группе Техкома для
проверки и утверждения для последующей передачи на утверждение.
Ответственная Потэс И.С.

3. В разном СемавинМ.А. и Потэс И.С в рабочем порядке обсуждали
новую систему отбора спортсменов для выезда на УТС, материалы по
семинару.
Поставить на повестку дня
На следующей встрече или по вайберу необходимо утвердить протоколы
техкома №2-5 и опубликовать по возможности.
Положение о Кубке Содружества 2025.
Протокол официально утвержден на онлайн заседании ТК 01.02.2025


